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令和２年度第１回国立大学法人鹿屋体育大学学長選考会議議事要旨 

 

 

日  時  令和２年６月２２日（月）１１：２５～１１：５８ 

 

場  所  鹿屋体育大学事務局２階大会議室（web会議を同時開催） 

       

出 席 者  泉、岩切、上治、小舘、中西、宮嶋、荻田、濱田（幸二）、金高、前阪、山本、森(司朗）、

前谷、原田の各委員 

 

欠 席 者    前田（明）委員 
 

陪 席 者  緒方監事 

 

議  事 

議事に入る前に、前阪委員、山本委員及び前谷委員の紹介があった。 
 

１ 議長の選出について 

    委員の互選により、泉委員が議長に選出された。 

また、議長から、議長に事故があるときの職務代理者については、森委員にお願いしたいとの

発言があり、了承された。 

 

２ 前回議事要旨確認 

    原案のとおり確認した。 

   

 ３ 議 題 

（１）学長の業務執行状況の確認のスケジュールについて 
   事務局から、資料３－１及び３－２に基づき説明があった後、審議の結果、原案どおり了

承された。 

 

（２）国立大学法人鹿屋体育大学長に求められる学長像の制定について 
   事務局から、資料４－１から４－３に基づき説明があった後、以下のとおり意見交換を行

った。 

 

  ＜意見＞ 
   ○ 筑波大学と比較して世界の様々なスポーツに係る学生ボランティアが少ないように感

じる。世界に目を向けた卒業生を輩出する分野を強化すべきであるように思われる。次期

学長に求められる取り組むべき課題⑦の部分に、スポーツを通じた国際貢献を加えたら

どうか。 
 
○ 資料４－２は大学としては素案の段階でまだ決定していないものなので、第４期中期 
目標・中期計画に向けた今後の取組の決定したことについて対応する、というような大括 
りの文言にしたほうがよいのではないか。 
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これらの意見を踏まえて、議長から、意見がある場合には次回までに事務局に連絡するこ   
ととし、継続審議とすることが了承された。 

 

（３）国立大学法人鹿屋体育大学学長選考（公示）（案）について 
事務局から、資料５に基づき説明があった後、質疑を行い、議長から、意見がある場合に 

は次回までに事務局に連絡することとし、継続審議とすることが了承された。 
 
（４）その他 
   なし 


